

Schulanfangsfest bei der Bildungsstätte "ABWGD" im Deutsch-Russischen Zentrum "IBSK" e.V.

<http://www.giessener-zeitung.de/giessen/beitrag/114175/schulanfangsfest-bei-der-bildungsstaette-gabwgdq-im-deutsch-russischen-zentrum-qibskqev/>

von [Natallia Knöbl](#) am 13.09.2016 91



[Gießen](#) | Am 3. September 2016 war es wieder soweit, die Türen der Bildungsstätte „ABWGD“ des Deutsch-Russischen Zentrums „Integration, Bildung, Soziales und Kultur“ e.V. für das neue Schuljahr zu öffnen. Es kamen fast 350 Kinder mit ihren Eltern und Großeltern, um ein schönes Fest zu feiern. Dieses Fest ist eine Tradition im Russischsprachigen Raum - namens „Der erste Klingel“. Die Kinder überreichen Blumen an Ihre Betreuer, alle sind gut gelaunt und festlich angezogen. Die Bildungsstätte „ABWGD“ hat ein breites Angebot für die Kinder im Alter von 2 bis 18 Jahre alt. Die Stunden, die die Kinder hier verbringen, tragen zu ihrer Entwicklung bei. Hier haben sie die Möglichkeit sich im Musik, Tanz oder Theater auszuprobieren. Die ehrenamtlichen, ausgebildeten und erfahrenen Betreuer kümmern sich um die jungen Talente. Die Unterrichtsstunden finden in russischer Sprache statt. Doch auch für die deutschsprachigen Kinder, die regelmäßig Kontakt zur Russischen Tradition und Sprache pflegen, ist das kein Problem. Die Eltern sehen den Unterricht als eine Bereicherung. „Wie viele Sprachen du sprichst, sooftmal bist du Mensch“ sagte noch J.W. Goethe. Und das können die Kinder in der Bildungsstätte sehr gut. Sie lernen lesen, schreiben, Gedichte und Lieder, beweisen sich auf der Bühne.

Tag der offenen Tür am 25. September

Haben wir ihr Interesse entdeckt? Dann laden wir Sie herzlich am 25. September 2016 zum „Tag der offenen Tür“ und zu der Veranstaltung ab 13:00 rund um das Thema: „Schulelternbeiräte und die Integration der Kinder mit Migrationshintergrund“ ein.

Wir freuen uns auf zahlreichen Besuch!

Natallia Knöbl

